
 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 19 NOVEMBRE 2010 
 
15 membres présents, 20 membres excusés, selon liste à disposition. 
 
 
 
1) Approbation du PV de l’assemblée du 24.3.2010 
 
Approbation unanime du P.V. 
 
 
2) Rapport du président 
 
Le rapport est très court cette année car Julien Brunet n’a pas participé aux régates durant 
cette saison. Malgré les dispositions prises lors de la dernière AG, la Coupe Internationale 
n’est pas validé cette année. Seulement 1 week-end, celui de Cully, a vu une participation 
suffisante. Ouchy a été annulé. Aucun challenge n’est remis cette année. Pour le classement : 
se reporter au site internet. Ce manque de participants aux régates devient problématique et le 
président souhaite que nous y réfléchissions ensemble au point 6. 
 
 
3) Vérification des comptes 
 
Vérificateurs: Pierre Monachon et Guillaume Duborper. 
La serviette contient  CHF 555.-   
La fortune est de  CHF 13'108.75 
Les comptes sont approuvés. 
 
 
4) Démission et accueil des nouveaux membres 
 
Démission : Lecture de la démission de Ph. Urner, ancien propriétaire de l’Amphitrite. 
Admissions : Frédéric Reymond, nouveau propriétaire du Lof Machine.  
 
 
5) Comité 
 
L’équipe en place arrive au terme de son mandat. Les postes de la présidence (Julien Brunet), de la 
comission technique (Yvan Berger) et du secrétariat (Jacques Dessiex) sont vacants car ces 
personnes ont démissionné. Une nouvelle équipe composée de Claude Laval pour la présidence, 
Christian Servoz pour la commission technique et Célien Devaux pour le secrétariat se présente. 
Daniel Genton conserve le poste de caissier et Noël Charmillot archiviste. Puisque aucun autre 
candidat ne s’annonce, ces personnes sont élues et forment désormais le nouveau comité sous les 
applaudissements de l’assemblée.  
Julien Brunet remercie les membres du comité qui ont collaboré avec lui durant ces sept dernières 
années et l’ancien comité laisse les rennes de la suite de cette assemblée au nouveaux élus. 
 
 



 
 
 
 
6) Perspectives d’avenir de la série / calendrier 
 
Le manque de participants aux régates est problématique (voir rapport du président au point 1). 
Un petit groupe de propriétaires a fait la proposition de réduire le nombre d’événement pour 
assurer un maximum de participation, tant pour l’intérêt des régates, que pour honorer les efforts et 
moyens fournis par les clubs organisateurs. Cette proposition, déclinée en 3 choix de lieux, a été 
jointe à la convocation à l’assemblée. Le débat est ouvert sur cette base. Certaines critiques sont 
émises sur le choix ou suppressions de certains lieux. 
 
Il est décidé de maintenir le championnat, confiant que cette régate reste un événement et attirera 
les navigateurs. Après discussion, il est décidé que le championnat sera "annexé "à une régate, 
Cully (ou Thonon).  
 
Définiton d’un pré-programme pour la saison 2011, validé par l'assemblée 
_Rolle / Coupe de Harpe 
_Cully / Coupe d’Argent et d’Avant / Championnat de série 
_Thonon / Duc de Vendôme / (championnat de série, si pas à Cully) 
_La Tour-de-Peilz 
 
Il est rappelé que le nombre de bateaux nécessaires pour la validation d'une manche de la CI a été 
fixé à 8. 
 
Quelques propositions évoquées pour dynamiser la série: 
-concours de plans 
-penser à la relève en faisant naviguer des juniors 
-réunir plusieurs bateaux sur certaines régates acvl 
-naviguer en acvl chacun dans sa région, avec résultats comptant dans la CI (D. B.) 
 
La question du rating acvl unique pour les 6.5 reste une préoccupation de certains. Il est fait 
remarqué qu’avant de pouvoir négocier un coefficient commun, il faut naviguer en nombre à ces 
régates. 
 
 
7) Divers et propositions individuelles 
 
Avant de céder sa place au nouveau président, J. Brunet fait lecture d’un triste courrier envoyé par 
Michel Wullschleger racontant la fin de la Dulcinée, coulée en quelques secondes lors d’une 
manœuvre sous spi dans du gros temps. Elle est par 190 m. de fond et irrécupérable mais 
heureusement il n’y a pas eu de dégât humain. A noter que la bâche neuve de Dulcinée cherche un 
acquéreur. 
 
 
 
J. Dessiex / C. Devaux, novembre 2010 
 


